



Desmontando las narcoseries

Mitos del Cártel de Medellín

Alonso Buers, Santiago

ULTIMA LINEA

Materia: POLITICA

Colección: ENSAYO

Encuadernación: RUSTICA

PVP: 19.95 €

EAN: 9788418492822

Páginas: 182

Tamaño: 160x230 mm.



Los tentáculos del cártel de Medellín llegaron a sobornar a jueces de la Audiencia Nacional, y Pablo Escobar supuestamente regaló cinco millones de dólares al PSOE de Felipe González para su campaña electoral de 1986.

Sinopsis

El cártel de Medellín, especialmente a principios de la década de 1980, fue la principal organización narcoterrorista de Colombia hasta la caída de su 'patrón', Pablo Escobar, en 1993. Aun así, un halo de Robin Hood rodeó a quien fuera el objetivo número uno de la CIA, dado que arregló barrios enteros de Medellín (hasta 3.000 casas para pobres llegó a construir).

Todo ello ha provocado que películas y series televisivas hayan mitificado a los narcos colombianos, pero Santiago Alonso ofrece una perspectiva muy alejada de la idea que Netflix y largometrajes hollywoodienses interpretados por Tom Cruise, Benicio del Toro, Javier Bardem o Penélope Cruz dan de los narcos. En palabras del propio Escobar, él fue pobre durante 28 años y de los 16 restantes que fue rico, una década entera se la pasó huyendo.

Para la documentación del presente libro, Alonso viajó a Colombia, donde se entrevistó con las fuentes vivas más próximas a lo que fue el cártel de Medellín. Además hace un valiente periodismo de investigación cuando detalla con pruebas el papel que desempeñaron los gobiernos de EEUU ('Irán contra'), Perú, Panamá, México y Cuba en su relación con el cártel.

Santiago Alonso Buers

Santiago Alonso Buers (Salamanca, 1988). Escritor y docente. Comenzó publicando en revistas como La bolsa de pipas y La Esfera Cultural. En 2016 publica su primera novela 7visiones, a la que siguen La fórmula del bestseller y Narcoturismo. En lo que se refiere a su labor docente ha sido profesor becado en Hagen (Alemania). Es profesor titular de ESO y Bachillerato. En el sector público ejerció como profesor en ciudades como Toledo, Madrid, Guadalajara, Ciudad Real y Tenerife. Ha impartido docencia de inglés y alemán en la Escuela Oficial de Idiomas y ejercido como profesor de inglés en diversos ciclos de Formación Profesional. En su columna en el primer periódico global, Mundiario, ha entrevistado a autores como César Vidal, Xavier Velasco, Fernando Savater, David Jiménez, Tony Gratacós, Jaime Peñafiel y José Ángel Mañas